
 

 

 

 

 愛知淑徳大学生は堀川フラワーフェスティバル実行委員会の皆様の「熱い思い！」を伺い、堀川再生のためのフ

ェスティバルに昨年度より参加しています。 

 昨年は、堀川浄化を地域のみなさまに呼びかけるステージイベント、市民のみなさんが作られた花の 

 水遣り、小学生に堀川の歴史を伝える堀川まんが劇場の運営。自分達も堀川または名古屋の歴史を再認識し、こ

の堀川を大切にしていきたいと思いました。 

 今年度も引き続き、堀川のために！活動したいと思います。 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ●まる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

        

 

 

 

● 清掃活動に企画・参加した大学祭実行委員より♪ 

ごみはタバコの吸い殻が多いように感じました。また、空き缶やガム、お菓子の袋なども 

ありました。そこで、携帯灰皿の呼びかけなどが必要だと思いました。 

他に川にペットボトルやビニール袋などのごみが流れているのが気になって、どうにかすくってとれない

か…と思いました！ 

開会式終了後、副市長さんとお話させていただき、ごみに対する問題は深刻だけど、どうにかしていきた

いという気持ちが強まりました。 

 

オープニングイベントに参加しました♪ 

当日はオープニング前から３５名ほどの学生が堀川に集合しました。 

花の水遣り、花壇の清掃、納屋橋・錦橋周辺の清掃活動を１時間にわたり行いました。 

  

（雑草が結構ありました！） （いつまでもきれいに咲き続けますように！） 

（☆開会式にも参加☆） （細かいゴミも拾います！） 

参加学生感想 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆今後の活動予定☆   

5月 24日（土）大学祭実行委員（長久手キャンパス）による納屋橋・錦橋周辺清掃活動 

 

堀川とその周辺がよりきれいになるよう活動に取組みますので、応援よろしくお願いします。 

 

 

愛知淑徳大学 コミュニティ・コラボレーションセンター http://www.aasa.ac.jp/institution/ccc/ 

 

 ●花の水遣りに参加した学生より♪ 

    個人としては本当にゴミを拾う程度の小さなことしかできなかったけれど、たくさんの人が 

集まることでイベントを盛上げる力になれたことを嬉しく思いました。  

 ●堀川を愛するボランティア参加学生より♪  

   「堀川フラワーフェスティバル」は、普段堀川に関心のない方の目を向けるチャンスだと思い 

  ます。今後は堀川に携わる活動をメンバーを集めて行っていこうと思います。何より、久しぶり    

  に堀川にいられて楽しかったです！！ 

 

             

 

   

 

 

        

 

 

 

 

天候にも恵まれ、気温も暖かく、絶好の水遣り日和でした。花がまちを彩り、人の心を潤して 

  くれたら、こんな嬉しい事はないと感じました。 

花の水遣りに参加しました♪ 

5月 16日 1時間半ほど 4名の学生が納屋橋～錦橋にかけて飾られている花に水遣り

を行いました。 

  

参加学生感想 

（水遣り、楽しいね！） （満開の花！！是非、見にきて下さい！） 


